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Zitat von Pepe 

Clubi, das sind einige Hoffnungen und Annahmen, die aufgehen müssen, ein Rädchen
muss ins andere greifen etc.

Liest sich in der Theorie nicht schlecht.

Keiner kennt hier die wirtschaftlichen Zwänge im Detail. Habe aber noch Meeske oder
Bornemann von der letzten JHV im Ohr, dass wir bis auf weiteres Transferüberschüsse
generieren müssen.

Wir sind eine von vielen Mannschaften, die um den Aufstieg mitspielen können, Kerk
oder Sabiri hin oder her. Damit das eintritt, ich rede von mitspielen, muss ziemlich viel
aufgehen. Möglich ist das auch jetzt noch. Ob's letztlich für den Aufstieg reicht 

Andere Vereine haben wirtschaftlich bessere Karten dafür.

Alles anzeigen 

Ich glaube/vermute/denke schon das wir mit einem fitten Kerk und einem Stürmer der den
Namen verdient heuer, aufgrund der "schwäche" der Liga, gute Chancen gehabt hätten ganz
oben mitzuspielen.

Das was du schreibst ist natürlich alles richtig.

Niemand von uns weis wie eng das finanzielle Korset ist in dem Bornemann hantieren muss.

Trotzdem generieren wir nicht nur Einnahmen sondern auch Ausgaben.

Und da kommt mir bisher zu wenig rüber.
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Als Beispiel nehme ich wieder unseren Sturm.

Da haben wir seit uns Burgstaller verlassen hat ein massives Problem, das hat jetzt nur bedingt
mit Kerk und Sabiri zu tun weil es eben schon länger da ist.

Der Vorgriff auf heuer, unser Ishak scheint wirklich nicht viel zu taugen, Zrelak kann man noch
nicht wirklich bewerten, seine Einsatzzeiten deuten aber darauf hin das fürs erste noch nicht
viel zu erwarten ist.

Selbst mit Kerk hätten wir hier Probleme gehabt, diese wurden durch Kerks Ausfall nur
verschärft.

Werner löst maximal eines der Probleme.

Und da bin ich schon der Meinung das man eine große Chance schon wieder selbstverschuldet
verschlechtert.

2
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2372235#post2372235

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2372235#post2372235
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2372235#post2372235

